

Objet : aider une fille égarée (perdue)

Un jour j'étais à l'école et en sortant j'ai vu une petite fille au pied d'un mur elle paraît effrayée et malade je m'approche.

D'elle et je lui demande

-Oui es-tu ?

Elle répond :

-Je m'appelle Asma.

-Tu es d'ou ?

- Je suis de loin, je suis venue avec ma mère au souk plus je suis perdu, je veux me diriger vers la police.

En arrivent à la porte de police la fillette voit sa mère assise la petite fille saute de joie et elle crie

-C'est sa maman c'est maman !

Elle accourt envers-elle en souriant.

La mère remercie le geste et elle m'embrasse.

